Bets provided at estimates, dendesta industrees abaseos, theological ed algula (2014) as most of palprense baseria, destable evertamentes at therefor, in therefore y in research Queremos esteridad en les clustiones, an alternatives destables de established en les clustiones, an Gueremos autractudad en las cidadentos, loyes adractudamentesis duractudas e establidades, and plandes responsables y propioterios de cue distincos per equilibrios de Sensyales, premapulatos enturades, compribadones proportionados es remales, contentos de la creptades y de la 1 instrus. Sedes los arreres, teñas les contentos, teñas les contentos de decordo ententos en contentos y ententos, teñas les contentos en cont

MUSPENDLENTE

(3 · DIOION.)

del espacione, de la francaira, de la legislatura para la majora de la 2 del biorenti delerrollo de les predios; de especia para participa de la servicio de les predios; de especia para participa de la confermación de la c

betries ab eine wattoms. En Graneda, na men.

En el resto de la Pezinonia, Balcares y parestenes conseñeles
del N. y C. de Africa, na eximente, (pago apricipado).

En las persolones copulatas de Amirion, na comerca (pago

Disect is a dringermance, Luis shoo dr Luckka. Desimas C Improntes Calls de Buen Suscep, S. TELEFAMO sim, 10.

RIBERTARES SULLIVOS: del dia, & cinis: del mes corrierto 25 id the mesos exter eres I pease

Ansroise.—Tarifa: 8 cinta de posota linea en la 4.º plana.—26 cinti un en la 6.º... 19 conta, écupado do la discolanem. I post en la 1.º (pago anticipado). Ilos antagos choistes y és apportagico públicos, rega anticipado de 19 portagias en la 1.º pieda, 5 en 9.º y 9 en t.º Beguntas morrupalas. Fasica é pecetas ante insersion à una columba

de la 6.º plana. —3 en la 6.2 -66 en la 1.º (pago antisirado). Contença pos. -- Parifa: Do I & 60 parates lines, a juisto del Directe. (Pago attainado).

CORBATAS NOVEDAD, gustos los más esquisitos.—Se encontra-

: La romeria de Maciía.

Meeliny su castillo.

En el fragoso territorio de los montes, á cinco leguas de Granada, y á la falda de un áspere cerro extendiéndese por sus estribaciones, se encuentra el lugar de Moclín, celebra en la historia de Granada por la derreta que alif sufrieron las huestes de D. Fernando el Católico, y más conocido en la actualidad por la romería que anual mente se celebra en honor del Cristo del Paño, cuya fama de milagroso se estiende á varias provincias.

Nada de particular ofrece el pueblo, si no son sus casas bajas de paredones de uerra, casi hundidas en el barranco; de suerte que si se observa el lugar desde una altura, solo se descubre una serie de tejados irregulares cuya monotonía interrumpe á trechos la delgada silueta de sus oscuras chime-

El castillo debió ser en su tiempo una fortaleza inexpugnable. El adarve se interrampe á trechos por la roca viva que cortada a pice, forma una muralla natural protestora del doble recinte murado, en cuyo interior se albergaban cientes de guerreros pertrechos de guerra, y bastimentos sobrados para un largo sitio. La plaza de armas es hoy un pequeño elivar; en uno de les torreones se encuentra el reducido cemento rio cristiano de Moclin, y sobre los muros easi derruidos cubriendo las saeteras, extiende su tapiz la yedra de las rumas que se agarra fuertemente á la argamasa abondande en ella sus raices à modo de cimientos para sostener las ramas donde constru yen sus viviendas innumerables pajarillos.

Tambien la codicia muestra sus efectos en el abandonado fuerte y numerosas excavaciones practicadas en distintos sitios, ponen de relieve que siempre existirá en la imaginación de los hembres la eterna leyenda de los teseros.

La ermita.

Está situada la ermita de Moclín en el cerro que domina á la peblacion y donde persisten las rumas del castillo arane. Construida sobre la misma muralia á considerable aitara, puede verse desde larga distancia formando contraste la biancura de sus paredes exteriores cuidadosamento enjalbo gadas, con los tenos oscuros de los torreones casi derrumbados de la antigua tortaleza. El interior de la ermita es de estilo moderne y en él hay varios retabos con algunas esculturas, entre ellas una copia del San Bruno que se venera en la Cartuja de Granada.

En el altar mayor se ve la efigie del Santo Cristo del Pañe, henzo que parece ser de principies del sigio y suyo mérito como obra de arte es bien escaso. La pintura representa al Señor abrumado por el peso de la eruz en una de las caidas, y esta encuadrada en magnifice marco de plata. En torno del relasio cualgan infinidad de ex votos en conmemoracion de los muagros, principalmente curaciones maravillos is, obtenidas per medio de la oración à la veneradisima imagen.

Así es que de todes los lugares de la provincia, de la capital y de otras muchas poblaciones de Andaiucía, acuden al santuarie infinidad de devotes que en la manana del dia 5 de octubre van depositando sus ofrendas à la puerta de la ermita, recogen las estampas que copian el lienzo del Señor, y, penetrando con fervoroso recogimiento en la Iglesia, se amontonan ante el altar mayer donde un acélito, vistlendo holgada sotana roja, recibe las estampas earolladas, fas roza un momento sobre la superficie del cuadro, y las devuelve a los remeros que las recibea como piados, talisman preservative de todas las desdichas.

Despues de la recepcion de ofrendas, celebrose la función religiosa á a que asistió el Ayuntamiento, presidido por el al alde D. José Perez Santana. En el a pronunció un elocuentísimo discurso el ilustrado sa-

cerdote D. Saturnino García Calvo, que hizb derramar lagrimas con sus sentidas frases al piadoso auditorio que se apiñaba en la

La romeria.

La animacion que era nota distintiva de la tradicional romería de Moelin, ha decaido mucho en estos últimos años tanto que al decir de l s vecinos del pueblo, la afluencia de gente en el actual no ha sido ni sombra de lo que fué anteriormente.

No pue le atribuirse esta escasez de romeros a falta de fervor religioso, que bien claramente se patentiza todos los años, sino á la falta de comunicaciones; desde Puerto Lope haste Moclin es imposible el tránsito para los carrusjes, que van expuestos á vuelcos y averías, y aun para las catallerias, que tropezando allí y acá acaban frecuentemente por dar con el santo en tierra, com velgarmente se dice.

Orra de las causas del decaimiento de tan popularísima romería, se vé ra pablemente en la falta de hospedaje para los romeros y sus cabalg duras; en tales términos que todos se ven precisados á acampar al raso, y tambien en la escasez de medios para proporcionarse alimentos, y la falta deagua, que convierte á aque la publacion en una especie de desierte, pues para abrevar una caballería no hay sitios apropósito, y el agua cuesta cantidades relativamente exa-

Por eso creemos que el municipio de Moclin, á quien interesa sobremanera que la tradicional romoría no llegue á desapare cer, debiera procurar por los me los que estén à su alcanse la construccion de gran des establos donde puedan aposentarse los ganados, y a gun para lor que ofreciera cómo to albergue à las personas.

Tambien el arzobistado debe contribuir al objeto, principalmente en lo que al camino respecta, pues con usa via de facil comunicación serian mayores la afluencia de peregrinos, las ofrendas, y sobre tode, el explendor del culto y la devocion á la milagrosa imágen.

La romeria comienza el dia 4. en que plantan los primeros peregrinos sus barracas en las explanadas de las cerros fronteros à la ermita; y es de ver el cua iro pintoresco que ofrece aque la multitud abigarrada acampando al aire libre, entreteniendo la noche en cantares y fiestas y disponiendo para la mañana siguiente el cumplimiento de las promesas que en las horas de la tribulacion se hicieron al Dios te las miseri-

Los fuegos artificiales.

En el declive de la montaña, próximos al campamento de los romeros, habia instalado los fuegos de artificio el pirotécnico granadino Sr. Hernandez. La gente se apinaba en derredor de las armazones de canas que se trasformaban rapidamente en núceus luminoses de extracreinario bello, en ruedas de fuego que volteaban arrojando chispas, como hadas que despidiesen de la cabe lera flotante agitada por las brisas de mayo, copi sa liuvia de brilante pedrería.

Los e hetes, cortando el fondo negro de una noche sin luna, con ráfagas de fuego, estaliaban despues en lo alto de las montanas, se deshacian en chispas de luz multicolores, en lagrimones artientes como los que hace derramar la ira, y arcejando inu sitada claridad sobre el valle, hacian destacar la silueta blanca de las barracas humildes alineadas en la orilla del barranco, con sus toldos banquecinos como plumaje de palomas, manchas oscuras de gentes aglomeradas en masas de vivientes oleadas, los grupos de rom ros empinados sobre sus cabalgaduras y con la boca desmesuradamente abierta en señal de asombro cada vez que alguna de aquel as ráfagas luminosas de los conetes hend a el espacio.

Sonó el trueno gordo y todos volvieron á sus primitivas ponciones como si el es tampido hubiese roto el misterioso hilo que unia el pintoresco cuadro. La gente se des-

parramó por la feria donde los músicos soplaban sin descanso en sus intrumentos, bailaron los más alegres dentro del corro de la banda, se extasiaron otros oyendo de boca de un iscansable sacamuelas, los últimos adelantos de le que é! llamaba ciencia moderna, consistentes todos en extirpar lembrices por un procedimiento africano, se hizo gran consumo de dulces y barr tas y hasta las doce de la noche reinó en el hu mi da pueblo de los Montes el rumor a egre que l evan siempre consigo ferias y rome-

La precesion.

La nota más característica de la funcion de Moclin es sin duda la procesion del Cristo donde puede apreciarse el ferver religioso de aquellos vecinos.

Desde le alte de la ermita, formando largo cordon negro que cu e reaba amoliándose á las revueltas del camino tallado en la falda del monte, bajó la procesion hasta el pueblo. Iban delante, inmediatamente despues del es andarte de la cofradía, las virgenes amortajadas, vesti las con túnicas blancas, coronada la cabeza de flores y adornado el vestido de cintas azules; marchaban lentamente com : las ilusiones que se disipan y los blancos cendales al perderse á lo lajos entre la multitud formando aéreas é impalpables nubes, semejahan almas que se desprendian de sus ve tiduras terrenales para vol r á confundirse en el seno de Dios.

Durante el largo trayecto no cesaron las aclamaciones en derredor del Cristo del Pa no, llevado por los mezos del pueblo con fervor tan grande y tal deseo de contribuir con su fuerza á la marcha triunfal del sagrado lienze, que las estrechas andas feciles de conducir por dos hombres, than sestendas por más de ochenta robustos meclineños. En las paradas se hacian más notables estas nisputas llegando el caso de estar la imágen dando vueltas juntamente con los que la llevaban empujados una y otros por cientos de manos ansiosas de conducirla. Alguno de aquellos mozos á quien el sudor inundaba la cara haciéndole fatigoso el camino, llamó a su madre para que lo enjugars, temeroso de que al llevarse la mano al rostro, otro le tomara el lugar de las andas en que la apoyaba.

A las tres de la tarde entró la procesion en la iglesia y casi al mismo tiempo sa fan de Mocin los romeros, mientras que el voltear de las campanas suspendidas en lo a to del cerro, hacian tembar el aire con sus agudos toques espantando á los reptiles moradores de la antigua fortaleza mora, y atrayendo en torno del campanario bandadas de ves que cantaban con sus tonos mas alegres parecian elevar un cyntico de gratitud al Rey de los Cieles y dar un adios de despedida á los peregrinos.

UN CRIMEN TRÁGICO EN LOJA. E asesinato de Zagra.

Zagra es un anej de Loja, población modesta, sin resonancia en la vida pública, poro que un dia por desgracia, tuvo el triste privil-gio de ocupar la atencion, por haber sido teatro de horroreso crimen.

Hace algunes años, y por móviles que desc nocemos, un hombre apoderose de un joven de veinticuatro años de edad y sin tener en cuenta sentimiento alguno de conmiseracion, sin atender otra voz que la de los más crueles instintos, le ató los bra z s a la espalda, en tanto el inferiz, juguete de squella fiera, suplicaba, aurque en vanc, y pedía que le conservasen la vida.

El asesino, sordo á los ruegos, ató al cuerpo de jóven una pesada piedra, colgándo a de su cuello y arrejó al rio Genil el desventurado que dos ó tres dias despues era sacado de las agu s.

Las au oridades hicieron toda suerte de inves igacones, pero el crimen quedó se. pultado en el más profundo misterio.

Paró el tiempo, borráronse los recuerdos y, a juzgar por lo que sucedia, la impunidad habíase encargade de pr. teger al ase-

La revelacion.

En humil le choza del partido de los Gallumbares, cerca de Loja, vivia hace poco más de dos meses, una mujer de unos treinta años de edad, liamada Emilia Coca, y con ella y como su amante, un sugeto de apellido Aguilera, apo tado Dientes.

No potía presumir Emilia que el individuo con quien l'evaba existencia marital era un asesino; pero aque hubo de revelario y, á partir de tal momento, la pobre mujer sintió inquietudes y zozobras, acaso como presagio de un desenlace fetal.

Aguilera confesó un dia á Emilia que fué uno de los que cometieron el horrible crimen de Z g a y este dato justificó plenamente el terror de la mujer.

Pero no se fundaba este en la idea de vivir con un delincuente: era que el amante la amenazaba de muerte, si no administraba vaneno en una copa de aguardionte, á un vecino que con ellos habitaba la choza.

Lo que en cualquier otro hombre podía admitirse como un alarde sin consecuencias, revestia en Agui'era indudab e import ncia, porque los anteredentes lo presentaban como un desalmado capaz de ir una vez más al atropello y al crímen.

¿Por qué abrigaba tan sisiestros propósitos? No lo sabemos ahora, pero acaso algun dia legren esclarecerse les heches que hoy carecen de explicacion.

Emilia veia de contínuo el fantasma de la ameneza, y creia que en un instante aquel hombre funesto campliria su fatal promesa Sin embarge, ni un punto vació, ni dié abrigo á la idea de comp acer á su amante, pues sus sentimie tos se subliva ban contra todo que pudiera significar el empeño de matar.

Así las cosas y en presencia de una situacion insostenible, adoptó Emilia una rasolucion, y pretestando que iba á comprar el veneno, corrió á Loja y presentose al al-calde D. Serafin Derqui, á quien refirió todo lo que le sucedia. El Sr. Darqui tuvo tambien noticia, por Em la Coca, de que Dientes, al observar que su manceba no volvia á la choza fué á buscarla á la ciudad y, comprendiando que podia surgir el conflicto y en el desen de cumplir una buena obra, hize que sus decendientes inquirieran el paradero de aquel hombre.

Poco tiempo despues, Agailera era llevedo a presencia del señor Al:alde, ignorando sin duda el obj to de sem jante visita.

El Sr. Derqui la interrogó hábilmente, acerva de sus propositos de que envenana sen al vecino en cuestion, y al propio tiem. po con referencia á las amenazas de muerte que formu'aba contra Emilia, por si esta n cumplia su vo u tad; y entonces Dientes, sia desconcertarse limitose à contestar con cínica franqueza que tedo ello lo habia consignado, porque tenia unas copillas cuando lo di o. A un hombre por el estilo era indispen

sable confundirlo con otros procedimientos, y, en efecto, el Sr. Derqui le preguntó segui amente si tenia alguna noticia de quiénes fueran los que en Zigra arrojaron un joven al rio.

La impresion que esta interregacion hubo de producir en Aguilera, fué extraordinari:: perdió la serenidad, quedó turbado y con el rostro descompuesto, y, durante un rato, guardo allencio.

A fin, pálido y tembloroso, como sin-tiendo to a la pesadumbre de un horrible recuerdo y todo el martirio de un espantoso remordimiento, contestó que él no habia sido, pero que sabia los nombres de los autores del hecho.

Las manifestaciones de Aguilera eran preci sas y podían servir de base para ulteriores noticias y comprendiendolo así el señor Derqui, formó una especie de diligen. cias perfectamente detalladas y las pasó al juez de instruccion, deteniendo á Dientes y poniéadolo á disposicion de aquel a autori-

El juez, por causas que no conocemos ni podemos est l'earnos, puso inmediatamente

en libertad á Aguilera y de nuevo les temores y las angustiosas inquietudes hicie ron presa en el ánimo de Emilia.

La venganza.

La pobre mujer comprendió que su vida peligraba y resolvió bascar en Loja alguna salvaguardia, contra la venganza, que esperaba, de su amante.

Fuése, pues, á la ciulad y buscó, sirviendo en varias casas, recursos para sí y para su hijo, bien que su existencia estaba siem

pro amargada por el terror.

Desempeñaba ultimamente los oficies de sirvienta en la posada de la calle de las Parras y la noche del primero de este mes, salié con su hijo, de nueve años de edad, á fin de vestirio de limpio, para le cual se dirigió á la casa donde tenia la ropa

De pronte aparece ante Ewilia Dientes, y su presencia la produje la impresion que es de adivinar. La desgraciada no pudo articu'ar una palabra, ni tuvo fuerzas para huir

ni para preguntar

Aquel hombre tem ble habria de pedirle cuenta de su conducta y de su delacion; y como Agu lera, dados sus antecedentes, era capaz de todo, comprendió Emilia instintivamente que un peligro la amenazabi y acaso en el fondo de su alma pidó al cielo misericordia y aguardo resignada.

Dientes, no se dié cuenta de lo que sufría aquella infeliz criatura: le convenía abreviar, y sin explicaciones de ningun gé nero la llevó á la A faguara, sitio solitario donde el ruido de las aguas que caen de multitud de caños puede ahogar la voz que implora é pide socorro, la amenazó con una pistola, impuniendo silencio, y la hizo entrar on un ca lejon abierto entre dos molinos.

Emilia se a ze cargo de su situacion, pero le era impesible toda lucha y toda defensa.

Dientes no tardé en vengarse: esperaba el momento; este se le había presentadeen propicias condiciones y le aprovechó con increible ferocidad. El asesine sacé un pu hal y cobándose en la víctima, la acribillé horris emente, infiriéndels multitud de heridas; y no satisficho aun, le machacó a cabeza y la cara con una piedra, y re maté su obra de flera disparando sobre el pecho de Emilia la pistoia.

Ei hijo do la pobre mujer, espantado y delirante en presencia de aquel cuadro de desclucion, quiso interpenerse entre sa madre y el criminal, pero este le dió en la cabeza dos vicientos gelpes que le causaron igual número de neridas.

Cuando Aguilera creyó que Emilia había muerto, dijo en voz alta: ahora remato al chiquillo a pedradas y lo tiro al rio.

Por feriuna, el mino ai sentirse herido, kuyé favorecido per la oscuridad de la ne. che y desesperado Dientes, al observar que se le escapó la presa, diese á la fuga.

El hijo y la madre.

Dolorido, ateriado y cubiento de sangre, que manaba en abundancia de las dos he ridas, presentóse el miño á un jóven que regresaba a su cata, le refició el horrible drama que se había desarrollado a su vista y el que con espante oyó tan lúgabre relato, dié aviso del hecho al aicalde señor

Currió este al lugar de la ocurrencia y encontró a smilla Coca espirante, pero en a plentud de sus sentides y tant, que annque con trabajo contó la escena que ha bia mediado catre ella y su amante y con el afán de madre, pidió que sin pérdida de tiempo buscasen a su hijo, en el préximo Geni; pero el señer Derquila tranquilizó expresande que el miño estada baeno y lo tenia en seguridad.

Emilia s gue en gravísimo estado, pero hay alguna esperanza de salvar su vida.

Respecto del asesino, to la vía no ha sido capturado, pero existen indicies del paraje donde se oculta.

La opinion pública está profuadamente indignada y plue un ejemplar castige. Los pormeneres dei sangriento drama han sido asunto de comentarios y, en etre orden de ideas, ha lismado la ateucion la actitud del juez, en vista de los dates que aparecían como condenatorios de Aguilera y que, sin embargo, no fueron estimados para que sirvieran de base al esclarecimiento del

crimen de Zagra. Conste. La noticia publicada el sabade 26, referente à la comida que dieron à los niños petres, el dia 21, en su palacio de Aliatar en Loja, los duques de Valencia, no nos fué comunicada por nuestro celose é ilustrado corresponsal en aquella poblacion den Guillermo Sanchez, que no tuvo el gusto de concurrir à diche paiscio.

Descanse en paz. Ha fallecido en Be nalúa de Guadix e. Sr. D. Antonio Caro y Caro, padre del contader del ayuntamiento de Guadix D. Francisco Caro Romero y persona que por sus excelentes prendas de carácter gozaba de generales y merecidas simpatías en aque la publacion.

allocarstalagrai usud konsa jas somebod

Una notabilidad. Les concurrentes al balneario de Lanjaron han tenido la fortuna de admirar, en estes áltimos dias, una notabilidad artística extraordinaria: la señorita Gertrudis Pelaez, joven de quince años de edad, que por la extension, duizara y armonioso t mbre de su hermesa voz de contralto, su perfecta escuela de canto y la suavidad de sus modulaciones, es una verdadera manra villa.

En los cantares flamences, especialmente, arreba el espíritu eir aquella vez musical y senora, saturada de sestimiento, de expre sion y de armonía, como la voz de un angel.

Sin que nadie pueda tacharnos de exagerados, debemos decir que, en este género. no hemos oido nada tan perfecto ni tan hermoso, como las canciones de la señorita Gertrudis Pelaez.

Dios le conserve su talente artístico y su hermosísima voz para regocijo de los que tongan la fortuna de escu harla.

Un incendio.

La noche del 2 del actual, se declaró un incendio en un depósite que contendria 2500 arrobas de eña con destino á la produccion de cal en las obras del puente que se construye sobre el rio Bermejo, en término de Nivar.

El fuego destruyó toda la leña hacinada en aquel siti, y además algunos olivos inmediatos. Se sospecha que ha sido intencio-

Atontado contra na guarda, El juzzado municipal de Albelote instruye proceso á consecuencia de un atentado de que fué objeto la noche del 2 del cerriente, el guarda del pago de la Farfera, Francisco Luna Rodriguez á quien pretendieron ma. tar tres sugetos que fueron sorprendidos por dicho guarda cog endo uvas y que dis. pararon sobre él una pistola.

Afrituna amente el guarda resultó ileso.

LA CUESTION DE LA ALPUJARRA Can el epigrafe de Peor que en Marrue cos publica El Imparcial el siguiente tele grama que, desde Murtas, le dirigió hace pocos dias nuestro queride directer denunciando los abusos y brutales atropellos que han cometide los dependient s de la Agencia ejecutiva del distrito de Albuñe', y la trista situacion en que las injusticas del gebierno han colocado á aquella importan-

> "Ugijar 29 (9 noche) Murtas (Alpujarra)

Estoy escandalizado de ver las tropetias y desmanes de toda género que están came. tiendo en los pueblos de esta Alpujarra los dependientes de la Agencia ejecutiva para el cobro de contribuciones.

A tal extreme han llegado, que anteayer se produjo en Albañol extraordinaria efervescencia popular.

El juez de instruccion ha procesado y encarcelado a algunos.

Entre las tropelias comatidas citaré que intentar n arrebatar á viva fuerza el reloj del belsi lo al cura de Polopos.

A una mujer, enferma gravemente, la arrebataron con violencia setenta reales que tenia debajo de la almohada, dejandola sin el m s p queño recurso para comprar me dicinas.

Han apaleada y herido á varios centribayentes, y han cometido verdaderos robos. incautandose violentamente de bestias y ga ados, cuyos propietarios no tienen débitos con la Hacienda.

Reina en toda esta comarca general in ignacion, siendo de temer que ocurran graves conflictos.

Verdaderamente, no se conciben tantas atrocidades. Ni en Marruecos se ven cosas como las que aquí estamos viendo.

Los agentes ejecutives van acompañados de tropa, lo cual puede producir complicaciones y desprestigio para el ejército.

El fondo de la cuestion e nsiste en que la Hacienda está cobrando contr buciones en fi cas que desde hace dos año: están completamente arru nadas por la fi oxera.

Estoy visitando esta zona y me he convencido de que na hay exagaracion en las quejas y rec amaciones de los alpujarrens. Tedos los viñedos se han perdido en ab-

A pesar de haberse este probado por la Hacienda de un modo evidente, se insiste en cobrar la contribucion como si los terrenos produjeran, apelande á procedimientos

salvajes é inhumanos. Urge que el gebierno envie una inspeccion para que, convencid de la verdad, desista de un empeño que es imposible realizar. - Seco de Lucena.,

En el próx mo número nos ecuparemos más detenidamente de este asunto, sobre el que llamamos la atencion del señor Delegado y del ministro de Hacienta.

Se pretende un imposible, y esta absurda pretension puede dar muy males resultatos.

Servicio de trenes. Nos aseguran que el tren que salió de Granada ayer á les nueve y treinta minutos de la mañana, lle-

gó á la estacion de Illora sin que la de Pinos hubiera dado aviso de su salida.

A la presteza con que el guarda agujas, serprendide por la inesperada y repentina llegada del tren. le aparté de la via general, debisse que no ocurriera accidente alguno.

El hecho es de tal naturaleza, que el más elocuente comentario está en su mencion. desprovisto de todo linaje de consideracio.

La estudiantina. Hoy á las dece en punto de la tarde saldrá de la Universidad la estudiantina organizada por tes alumnos de las diversas facultades.

Abrirá la marcha una pareja de guardia municipal y tras ella los pajes del Ayuntamaiento llevando una gran bandeja de plata en que se irán recogiendo les denstivos. Después seguirá la Junta directiva, la bandera y la orquesta.

Tambien acompañarán á la estudiantina fuerzas de Ordea público y guardia municipal que con esquisita galantería han puesto á disposicion de la Junta los señores Gobernador interino y Alcalde presi-

El itinerario del dia de hoy es el que si-

Calle de Riaño, Compañía, Duquesa, Mesones, Puerta Real, Reves Cató ices, Pleza del Cirmen, Principe, Bibarramba, Pasie gas, Oficies, Estribo, Mendez Nañez, Colcha, San Matias, Campillo A to y Bajo, Carrera de Geni!, Puente de la Virgen, Veró nica, San Isidre, San Anten, Nasva de San Auton, San José, San Miruel B. ja, Frailes, San Antan, Paceta idem. Recogidas, Solarillo, Aguila, Puentesuelas, Moral, Placeta de Gracia, Calle de idem, Parraga, Placeta de San Anton, Alhéndiga, Buen Suceso, Puentezuelas, Tablas, Lavadero da idem, Canales, Plaza Lebos, Escuelas, Universi-

Por la noche recorrerá la estudiantina los ca fés del Callejon, Leon, Suizo, Colon, Alameda y Pasije.

La estudiantina la componen los señores

signientes:

JUNTA DIRECTIVA - Presidente honora. rio, I no. Sr. D. Fabio de la Rada y Dalgado - Efective, D. Fernande R driguez Men dez - Vocales, Francisco Seco de Lucena, Barnardo Leal to Ibarra, Luis Lisala Icigoyen, Pascual Santa Cruz Revuelta, duiliermo Romero Ocozco, Eduardo O bos Torners, Fabiaa Hernandez, Rodrigo Moya, Antenio Osaffa Lopez, Francisco Mendez. Manuel Badajoz, Ricardo Notario. - Secretario, Jain Herce Urutia. - Vice secreta. rio, Juan Blanco Solaro.

ORQUESTA - Director, Juan Lemna -Vice-director, Inocencio Sanchez - Flau tas, Juan Lemus. Enrique Marin Sevilla, Eurique García Carrera Jué García Ca rrera, José Certés. - Violines, Eduardo Mareno, Francisco Espejo, Carmelo Lopez Loper, Antonio Ramos Lipez, Francisco Rios Sanchez, Inocencia Sanchaz. - Guitarras, Juan Sugerus, Ramon Guintulain, Cle fis Marin S villa, José Vallejo Higueras. Juan Blanco Solero, Anselm : Gil de Tejada, Francisco Peña, Bonif-cio Velageo Lozano, Pedro Libera Girela, Angel Valazco Lozano, Florestine Lopez Lopez, Alvaro de Luna Peralvo, José Maria Porcel, Antonio Codornio, Eduardo Fernandez Alvarez, Francisco Entrena, E adio Caro, Luis Pe luispe, José Barragan. — Panderas, José Cañadas, Ramon Cañatas, Rafaet Valejo. Jisé Vasenas, Eulogio Soto, José Paluispe. - Triángulo, Ange Garrilo Quintasa, Francisco Fossati Rolriguez, Manuel Estrada Moreno.

PORTA-BANDERA - Enrique Paso Caro, José Reiriguez Centrera. - Ayudantes. José Lobera Girela, Manuel C sas Valia-

ITINERARI S .- An'onio Guglieri Arenas, Antonio Esco ar Rolda.

Postulantes .- Victor Ojeda Collety, Miguel Pareja Higinio Alagonillo, Luis Velazquez, Antonio Lipez Miniz, Earique Ri vera, Petro Lupion Muñoz, Enrique Cuevas, I defenso Garsia Nañez, Mariano Montil a. Jeaquin Ocease Talavera.

L's postulantes repartiran ejemplares de dos magnificas possas originales una de la ilustre escritora gaditana doña Patrocinie de Bie ima y otra de la no menos inspirada poetiza granadina doña Enriqueta Lozano de Vilehez.

La impresion de estas poesias la han hecho gratuitemente los señores Viuta é h'jos de Sabatel y D. José Lopez Guevara respectivamente. Tambien sa pasarán con anticipación á las autoridades y otras personas dist aguidas tarjetas anunciando la visita de les estudiantes cuya tirada ha sido tambien gratuita y hecha ea la impren ta de este periódico.

La Junta organizadora ha dirigido á sus compañaros la siguiente alocucion:

"Compañeras: Nuastra hermana, la vecina ciudad de A mería gime bajo el peso de

una terrible desgracia, la cual ha produci do honda hualla en los generosos corazenes de los estudiantes españeles; no hay centro decente donde ne se halla erganizado una estudiantina como medio de recabar recurses, enjugando lagrimas y prestando abrigo á aquellos que fueron víctimas de las desgracias.

Permanecer nesotres indiferentes ante ta es circuastancias, sería romper las tradiciones de esta insigna Universidad, y querer akogar el sentimiente de caridad. esa gran virtut que siempre ennebleció à esta harmaso pueblo.

Organ zada la estudiantina necesitamen del concurse de tedes para patentizar ante Granada que sus estudiantes sin distincien de Facultades van cobijades bajo su bande. ra, á demandar una limisena para los desgraciados de Almería.

Compañaras: "Viva nuestra Universidad Literaria, "Viva Granada.,

La Comision organizadora. Cedulas pors nales, El lia 4 de noviembre próximo, termina el plazo voluntario para la adquisicion voluntaria de las

có lulas personales, segua disposicion de la Direccion general de contribuciones direc-El Criste de la Yadra. El presidente de la Harmantad del Santo Cristo de la Yeira se ha servido invitarnos á la fancio-

nes que la misma ha de celebrar en la ermita de aquella advecacion, en la calle Real de Cartoja, el dia once de este mes. El dia massionado tendrá efecte á las ence de la mañana la funcien solemae, en la que será el presbítero D. Antonio Garcia

Fersandez, Gapellan de la Hermandad, oficiando la música de la Capilla Real. Por la tarte se verificara la procession con las imagenes del Santo Cristo, la Virgen de lis Diloras y San Jisé, aciminañando la

orquesta de la Catedral, y varias bandas de múnica. La vispera de la festividad, é sea la no. che del dia 10, se quemará en la puerta de

la ermita un caste o da faegus artificiales. Contribucienes Los dias 12 y 13 del actual se virificará el cobro de contribuciones en Coj yar, Juviles, Cogolles de Guadix, Mecina Fontales, Nechite, Daifontes, Doar, Portuges, Sepertojar y Trugi-

Janta. Los participes de la acequia Goria, en su reunion última acordaron ratificar los nombramientos de síndicos interiaos, aceptar le hecho por el sindicato desde su reunion anterior y nombrar una comisson para la reforma del artículo 4º de

las Ordenanz s. Los puntos esenciales de la discusion versaron sobre la interpretacion del articulo 101 de las referidas ordenanzas y por úl. tim se negó a admision de la solicitad de varios partí ipes y acequia de Tarramonta s bre el quinto alvarillo, por no estar anunciada la c avocatoria, dejantose para la junta inmadista.

En San Nicelas. Ayer, como tedos los mases, et dia seis, la concurrencia de fieles al templo de San Nicolas, fué mayor que de costumbre, siendo muy venerada la imágen dal santo, en cuea capilla aumertan los exvo os que cubran por completo las paredes.

Habo mi a cantada y duo enario, á que asistieron las muchachas del Albaicia y por la tarde es uvo muy favorecula la iglesia y la explanada ó placeta de San Nicolás desde la que se ofrece una hermosa vista que no por sor bostante conocida deja de admirarse ca la vez mís.

Vacante. Lo está la plaza de médico titular del pueblo de Montillana, que puede solicitarse en el plazo de treinta dias.

Asamb ea provincial.

Hasta las tres de la tar e en que se re. unió suficiente número de señores diputados, no pudo reunirse ayer la Asamblea provincial.

Asistieron los señeres Gomez Tortosa, Gomez Ruz, Lafamie. Sanmartin, Castro Almandros, Marquez, Tamayo, Rada, Med sa Fanton', Pertil o, Martin Adame, España, Vazquez Z fra. Cueto, Herrera, Lepez Cózar y Peregrina, presididos por el Sr. Burgos.

Abierta la sesion y dada lectura de la R. O. referente à socorros y de la convocatoria del Gobernador, para que la Asamblea discuta y acuerte la forma en que ha de centribuir á la susericion nacional, el Sr. Burgos propuso y así se acordé par unanimitad contribuir con 5000 pesetas del capítulo de Calamidades.

El Sr. Vazqu z Zafra indico que sin perjuicio de que se contribuya en la forma acordada al remidio de las desgracias, debia hacerse entender á la Junta central de Secorros y á la Comisaría Régia, que la provincia de Granada ha sido tambien de las damaificadas y que necesita el auxilio oficial, to cual asimismo fué acordado.

El secretario Sr. Lafaente dió lactura á la relacion de pueblos damnificados, que

son Pinos Genil, Restábal, Padul, Lentegí, Peligres, Guajar Fondon, Hustor Vega, Hustor Santillin, Castril, Fornes, Jan, Iznaloz, Mairena, A bolote y etros

El Sr. Vazquez Zifra solicitó que sin perjuicio de instruir les oportunos expedientes se incluvan en la relacion como damo fi ados por las termentas à les puebles de Baza, Occe, Benamaurel, Cértes y Castilléjar.

El Sr. Márquez Anglada dijo que tambien se han experimentado daños de consideracion en Hueter Tejar y que debia incluirse á este pueble por el pronto en la lista, en espera de la información é expediente que

Ambas solicitudes fueron aprobadas por

Seguidamente se dié lectura de varios eficios detal ando los desperfectos caus dos por las tormentas en las carreteras de Ventas de Huelma á Cacin, Guajar Sierra y V Ichez á Almería, y se acordó verificar las oportunas reparaciones con intervenc on de los señores Lopez Cózar, La fuente y Gomez Tortosa respectivamente libran lose al efecto las sumas necesarias.

A peticion de los señores España y Vázquez Zafra, acordose que las informaciones por los daños ocurridos en la provincia se hagan con intervencion de la Com sion permanente y de ellos conozcá oportuna.

mente la Asamblea.

El presidente Sr. Burges hubo de signi ficar que estando limitada la convocatoria de la Asamblea al efecto de tratar de la suscricion nacional y daños ocasionados por las termentas y entendiendo no podian legalmente tratarse otros asuntos, levantó la sesion á las tres y media de la tarde.

Ingresos en el Banco para inundades.

Service of the servic	
Donativo de los auxiliares de la	Q AL COL
Audiencia Territorial, que no	
cobran sueldo	30
Personal de los juzgados de pri	
mora instancia.	227.93
Ayuntamiento de Cartes de Baza.	50
Empleados del municipio y veci-	O BT Mar I
nos de Cortes de Baza	51 58
Personal de ingenieros de minas.	48 59
Empleados del Panal .	75 79
Retirados D. J. Moreno y D. A.	- 8
Luna .	27.76
Recaudador de Hacienda de Loja.	16 66
Personal administracion subalter-	
de Loja e de d	16 92
Ilem servicio agrenómico .	24:38
Item observatorio meteorológico.	2.07
Idem de la seccion de Fomento.	80 44
Habilitado de clases pasivas señor	
Mendoza, per varios de sus po-	
derdantes .	625
Pensionistas D. Rafaela Arroyo.	2 77
Pohot bhas must	10.000

Total. . . 1229 89 Expediente. Segua noticias que recibimos del Padul, el Gobernador de le proviocia instuyó expadiente centra siete cancejales de aquel avuntamiento fundado en que no firman los acuerdos de las sesiones. Los siete señeres aludidos declararon, pero el asunto está sin resolver y entretanto, el alcalde no permite, á 10 que parece, que se celebrea sesiones hasta que resuelva el Go. bernador.

El asunto es de importancia y por lo tanto conviene que se conozca su desen-

Para jamon, pasteles, bebidas, café, etc., siempre : El Pasaje .

Más barato no puede ser.

Huevos frescos a treinta y dos reales por cientos; por docenas a treinta y cu tro y treinta y seis cu rtos. No creer lo que digen los criados hasta verios y si no gustan se devuelve el dinere.

Calle Silleria núm. 5 Antonio Ruiz. - Venta al contado.

Publicacion. Ha terminado la di los Ele-mentos de Historia natural. escritos por D. R. f el Ga cia A varez. Forma la obra un tomo de 592 páginas de ex celeute impresion, ilustrada con 273 grabados y fot grabados y un interesante voca-bulario etimológico. El precio de la obra son 15 pesetas. Se vende en la librería de don Paulino Sabatel, calle de Mesones.

EL LOUVRE. En este conoci-do centro del lujo, donde tanto señoras como caba'le. ros encuentran siempre todos los caprichos que la moda elegante exige, se han concluido de recibir las más variadas col-cciones en todo aquello que la idea ha forjado para completar el buen gusto que la novedad parisien tiene acredit.do.

Los p-nos Amazona las Vigonas, los Armures y los cortes de vestido se ven allf en multitud de colores. Ricas

sedas de Lyon; adornos de pasamanería; matelassées para confecciones, confecciones negras y de color y mil ar tículos más que seria prolijo relatarlos, constituyen parte del vast, surtido que hemos podido examinar.

ALFOMBRAS.—La falta de sitio impide que nos ocupemos detenidamente en demostrar la diversidad de tapices que hay en los almacenes de El Louvre». Jamás vimos coleccion tan maravillosa en Bruselas, terciopelo y troqueta.

Los baratísimos precios que nos di... jeron, no debemos darlos á la publici-

Solo se nos ocurre decir, que cuando el respetable público ha hecho figurar á este establecimiento en primera línea, entre los de su cl se, apesar de su corta existencia aún, ha obrado con la más perfecta cordura.

Pagos en la Delegacion.

El Sr Delegado de Hacienda ha señalado para el 7108 pagos signientes:

Atenciones de clases pasivas. A don Nicolás cuadix, devo ucion depósito gu'ernativo. A don José Gar on Gomes, il. de ingreses indebidos.

Person I subalterna de Loja. A den Jesé Castro, recorgos de apremio. Al ayuntamiento de Cua ix, premio de cobranza. Cuadro recintamiento de Linares.

Beiglin oficial.

Extracto del de ayer:

Circular de la direccion de Penales, referente á so-

- Subartas de aprovechamientos forestales.

-Acogidos por la Ben ficencia provincial en julio. -Circular del Gobierno militar pera la revista de reserv s.

-Cuentas del ayuntamiento de Montefrie y Sorvi an en el cuarto trimestre de 1890 á 91 Requisitoria del jues del Salvador para la captura de Antonio Guzm n. Y otros documentes de que yá hemos dado noticia.

Muestros Telegramas

Madrid 6, 7'15 neche.

Ua horroroso iacendio ha estallado en Santander en la Calle de Cisneros y con extraordinaria rapidez se propagó á las inmediaciones.

Poco despues ard an dos manzanas de casas, sin que fuera posible impedir la propagacion del sinicatro per la faita de bombas y el fuerte viento que reinaba.

El fuego siguió su marcha invasora y se estendió à la calle del Monte, destrayendo quince c sas.

Al mismo tiempo ardia el h spltal, pero efor unadamente huoc tiempo de sacar los cafermos.

Las útimas maticias dicen que el incendio está casi dominado. — id.

Madrid 6, 7:30 noche. Ka la reunion que con les representantes de Tuedo han celebrado los señores Silvela y el marqués de Campoo, se adopto el acuerdo de reconstruir Consuega a y 103 demas puebios perjudicados por las ú timas inunducioucs. -M.

M drid 6, 8 noche.

La Córte saldra de San Sebastian el ules; se deteadra en Burgos y el m.é.coles liegara a siadrid. -M.

Madrid 6, 8 30 noche.

En Cubillas (Leo) un jacendo ha destruido 19 viviendos y 11 pa-

No han ocurrido desgracias persenales .- M.

M drid 6, 9 noche.

Ha fallecido el rey de Wartem-

En Talemego (Méjice) los indies han asesinado a duscioucos alema-

Madrid 6, 9 15 noche.

E incendio del hospital de Santander se ha extinguido.

El de la calle de Usaeres logré localizarse.

Resultaron destruidas 14 casas. Eq la calle del monte las casas inceadiadas faeron ocho.

No han ccurrido desgracias per-

Las pórdidas materiales ascienden å cien mil dures.—M.

Madrid 6, 9 30 noche. En aguas de Valpareise ha naufragado un buque inglés, ahogando-

se 16 personas.

Han tenida efecto en San Sebastian selemnes funerales per el alma del malegrado periodista sevillano senor Leal.

A las hearas que han de celebrarse en Barges per las victimes del choque de les trenes asistirá la Corta

BOLSA DE MADRID.	
4 por 100 Interior contado	75 45
4 por 100 Exterior	76 50
4 per 100 Amortizable	88 10
Cabas	105 60
Banco de España	413 00
Cambios.	
Londres, 8 dias vista	00,00
Londres, 90 dias fecha	00 00
Paris, 8 dias vista	0 00
3.7	M.

SECCION BELIGIOSA.

Las misiones

Durante el dia de ayer continuaron en la Catedral los ejercicios religiosos, y al toque de oraciones, despues de rezarse el resarie, la salve y la letania, el R. P. Arces son la vénia del Sr. Arzobispo, que presidía la solemnidad, subié al pú pite, haciende una oracion sagrada acerca te la confesion y lo neces rio que es. Entiende su cumplimiento impresciadible para los buenos cristianos, y en su sentir se equivocan y pecan los que dices que como no han matado ni robado a nadie, no tienen por qué confesarse, pues aun asi y todo tendrán otres pecades cuya obsolucion necesiten, y sin darse cuenta incurriran en muchos, shora que de taztos medios se vale el espiritu del mal para pervertir las almas, en estes tiempos en que parece que se ha llega: do al colmo del desenfreno, y se han perdido es seneillas y sentas costumbres, en que la perversion aum nta efecto sin dada de las propagandas heréticas, de las flécturas impies y de los trabejos de los enemigos de la fé. Dice de estos, que lo mismo utilizan el libro, que el periódico, el tentro, el circo, no perdonando medio para propagar la impiedad, para que se pierda la fé y se sustituya con un pesimismo brutal, para que faite ai hombre de resignacion se desespere y llegue hasta à cometer el crimen de ateatar contra su vida, como sucede con harta frecuencia, y tenemos recientes y tristes ejemplos en Granada y correspondiendo en esta ocasion el privilegio de elles à la juventud, y es que las lecturas de noveras y libros inmorales, llenan de vicies, embetan la inteligencia, minan el organismo y secan el corazon.

A les propagandas de doctrinas heréticas, entiente se debe contestar con los hermosos mandamientos de la ley de Dies, de les que hizoun extensoanálisis, mencionando tambien toda clase de pecados, y concluyó significando que por la confesion se hubiera conseguido calmar los dolores, tristezas y amarguras de algunos de los que útim mente han creido hailar el remedio de sus males en los proyectiles de un arma de fuego, y se huciera tr ido al buen camino à un semejante nuestro, cosa est que mu has veces se consigue come se consiguen en el confesio ario otros triunfos para la causa de Dios, por lo que hubo de recomendar efic: zmente la practica de

la confision. Terminado el sermon del R. P. Arcos ocupó el púipito el P. T rin y giosando la hermosa parabola del Evangelio que se refiere al rico potentado en cuya casa habia un pobre leproso al que no atendia ni socorria, pero que los perros euidaban de la marie sus llagas, despu s de mencionar el castigo que aquel tuvo en el infierno, sus torturas y su arrepen-timiento, censuró duramente á las personas poco caritativas, à los que se o vidan del pro-jimo y de sus dolores, y à cuantos egoistas se negaban en esta vida y viven con toda opu-le icia no enjugando ni una sola lagrima, y dijo, que sobre ellos pesa un fallo condenatorio y que sus excesos y egoismos seran cas-tigados en el Purgatorio, del que se salvan los que hayan padecido en este mundo, como se salvó el leproso, porque son los bienaventurados escogidos en su infinita justicia por Dios que da a cada cual lo que merece.

Extendióse hablando de los que pecan y

van al inflarno, y de los milagros que obra Dies en su infinito pader, significande que hay algunes ignerantes que suponen que los milegres han sido patrimonio de otros tiempos y qua sa han legado a la presente regeneracion pero sia que sa sucedan, cosa que califica de valgaridad en unos y de atrevimiento en etres some le fué en Dideret squella frase de «aunque todo Paris me patentizara la realización de un milagro, ereccia que todo París se habia vuelto lego, pere no creeria el milagros; at evimiente que seenceptua herétice, entendiendo que en tedo tiempo se ha mestrado el poder divine por medio de los milagros y que en nuestra época se patentiza a toda hora por la ben lad de Dies y su infinito poder de que á cada paso nos dá muestra por heches sobrensturales.

Entenose el «Veni Creator» al terminar las misiones que continu ran hoy, est ndo des-tin des les horas del dia a la confesion de niños y niñas.

PARTERA OFICIAL.

Alheadiga do granes. Precios y belances del trigo. —Existencia: Sobrante de syer, 1642 anegas. Entroda de hoy, 569 id. Total existencia de hoy, 221 i id. —Venta: £ 1: vets. 00 cts. la fanega; 16 fanegas. A 41 pets. 23 cts. la 42 id. A 11 pets. 50 cts. id. 59 id. A 11 pets. 75 cts. id 58 d. A 42 pets. 25 cts. id., 115 id. A 12 pets. 50 cts. id 6: id. Total vendido, 530 fanegas. —Eslanco: Existencia, 2214 fanegas. Vendido, 536 la 6: de ctres grapes. Solicia de 7 retas. 75 cénts. Precios de ctres grapes. Echada de 7 retas. 75 cénts.

Precion de otres granos. m spada de 7 ptas. 75 cénts. 48 ptas. 25 cénts. Robas de 12 ptas. 00 cénts. á 12 ptas. 5) cénts. Mais de 40 ptas 75 cénts. à 11 ptas. 5) cénts. Yeros de 11 pts. 23 cta. 4 12 ca. 60 cts.

Matadero público.

Precies del kilo de la contratación de earnes en el dia de ayer.=Carnero, 1.53 pesetes: Vaca, 1.43 á 1.63; Ter-nera, 1.75 =Choto de leche, 4.30.

La tisis, escréfula, clorosis, anemia y sus congéneres son fellzmente combatidos con la « mulsion cott »

(Desconfiese de imitaciones) Sevino 31 enero 1885.

Hace algun tiempo empleo la Emulsion Scott para combitir la tisis, escrofulismo, clorosis anemia y on gou Fittin .. ias focclones aracteriz las por pobreza organica y languidez nutritiva, y stempre ne podrao observar ios oenen iosos resultados de la aplicacion de dicho medicamento.

Dr. NARCISO VAQUEZ GARCIA.

Entre los tesoros curativos que la prodiga Naturaleza briada ai hombre, ocupa un puesto especial el Aceite de Higado de Bacalao, pues es el especifiso moral por excelencia para la curacion de todas las enfermedades de la garganta, el pecho y los pulmones. Usado con perseverancia en union del Pectoral de Anacabulta ha realizado curaciones sorprendentes en muchos casos desesperados de consuncion y tisis.

E aceite preparado por Lanman y Kemp es absolutamenta puro y gaza de una reputa-cion universal por su boudad y eficacia. 47

Preparaciones de Gonzalez Perales.

Farmacia de San Gil-Granada.

PANACEA DE LA DENTICION .= Cura todos los padecimientos que acompanan a la salida de los dientes, tales como Dianneas rebeides á todo tratamiento, Dolores, Ataques convulsivos y Calentu-BAS, facilitando el BABSO. Caja 6 18.; frasco 4 8.

QUININA BULGE = Esta preparacion, de indisen tibie necesidad en la terapéatica infantil, permite administrar la quinina en todos los casos en que se encuentra indicada, sin que el sabor amargo sea ya ua obstaculo para su empleo. Se expende en cajas que contienen dies papeies, y cada uno dies c nti-

gramos del mejor suitato de quinina. Gaja 8 rs. RUSMARIA. — se emplea en las dismenorreas, mens truaciones dificiles o dolorosas, en las amenorreas o faita del periodo ménstruo, en los retardos dei flajo mensual, en las menorragias ó flujo excesivo darante las regias, en los entuertos y en todos los trastornos de la matriz, en que predomina el dolor. Frasco con instruccion y caja, 6 reales.

U ad proclosa casa

de recreo (mile de San Juan de los Reyes, 28). de nueva construccion, con admirables vistas, con un bonito jardin, se vende en precio muy arregiado. Tiene agua de propiedad en mucha abundancia y todas las comodidades que se pueden apetece : buenes habitaciones, mucha luz y ex elente distribucion .- Darán rezon en la plateria de Bocanegra Hermanos, calle de Reyes Cató icos.

E Quijote.

Se vende un ejampier nuevo de la edicion de lujo, que costó 69 duros y podrá edquirir-se por 30 - Libreria de Damaso Santa ó, Mes soner, 65.

M quelas de entierro y faceral. En la imprenta de este perió ico se hacen à todas horas del dia y de la noche, con prona titud, perfeccion y economia.

WOODROUS' PRIZE MEDAL HATS.

MANUFACTURERS B Y. APPOINTMENT

TO H. R. H. THE PRINCE OF WALES

LONDON 42 CORNHILL.

MANCHESTER MARKET STREET.

LIVERPOOL 18 CASTLE STREET.

La marca más acreditada de LONDRES.

Unica casa en Granada que expende sus elegantes SO MBRERO3, acabados de recibir, es la de

ANTONIO ALBAMA - Zacatin, 44.

PARIS.

De regreso del extranjero del viaje de compras para esta estacion, el dueño de este establecimiento participa á su distinguida y numerosa clientela y al público en general se están ya recibiendo les surtidos de géneros de la más alta novedad de Paris y Londres, entre los que figura uno de

HONBRA

moquetas, terciopelos y bruselas, calidades superiores y á precios reducidos, sin competencia. Asimismo tenemos el más completo surtido en géneros de punto cortinajes, tapicerías y tejidos de hilo de todos los anches y en todas las calidades.

El distinguido público que nos favorece sabe bien que sin anuncios de tanto bombo ni exageraciones, nuestros surtidos son de excelentes calidades, de última novedad y les precios baratismes. - Comperer antes de comprer.

CHOCOLATES Y CAFE

LA COMPANIA COLONIAL

Tapioca.—Thès.

37 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPÓSITO GENERAL

calle Mayor, nums. 18 y 20, MADRID.

Bizma Real de la Chapelle preparada por el f rmaceutico Cortés para combatir las afreciones de la m triz, que dan por resultado la esterilided. Cura eficazmente la propension & los abartas v les flujos. Precio cuatro pesetas

Farmacia, Cortés, Plaza Nueva 31

ALMONEDA

Se hace de toda clase de musbles nuevos, en muy buen uso; cómedas, lavabos, armaries y varios estrados. -- Terillo de San Matias, annol.

Cólicos, Diarrea, Disenteria

de ORIMAULT y 61ª, de Paris

El Bismuto es un medicamento heróico empleado con éxite indiscutible contra los cólicos, diarreas, disenterias, gastritis, gastral-gias, hinchazones, delores de estómage, ulceraciones del intestino y diarreas coleriformes.

La Crema ofrece sobre les pelves de Bismuto la ventaja de obrar más rápidamente de hallarse en estado de división extrema y de formar con el agua una agradable bebida láctea. EnPARIS, 8, r. Viviense, y en las princ. Farmácias.

Disere por hipotecas, desamenter i i va dos y tede elesa de garan tlas. Calegacian de capitales. Compre vente de finces rústices y urbenes.—Di r'jense, bien con une sein é persen meste, à Modesto Linares, Abenemer 15 Grando

Ingreso en el Banco de España.

Preparacion completa para las próximas oposiciones, per empleados dei mismo, be jo la direccion del oficial D. Salvador Polo.

Queda abierts l matricula hasta el 31 del actual.—Clases especiales de teneduría de libros, calculos mery correspondencia com cial -Honorerios módicos.

Para más detailes, dirigirs calle de Parraga núm. 9 de diez a once de la mañana y de seis y media á siete de la tarde.



Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer , Com-

âma do Cile, dies pres, Acto nia H recre. - Acers de la Merced nue mere 5, Triunfo.



Gran bazar de camas ALHONDIGA, 18,

frente a la casa del Sr. Cañadas. Gran almacen de hierro y

ferreteria de les señores Hilos de Ortega, 1 moreda. Un sirado y dos camas de Se has da varios murbles

matrimenie. - Estribe, pum. 5. 6 wends un piano vertical muy bus nam. 17.

NUNCA SEAPUCAUN VEJIGATORIO

O BUO DI AVE PEVE PORGULE: ALBESPEVEES 78, Faub. Saint-Denis MAS EFICAZYEL
MENOS DOLOROSO de todos los Vejigator 100 CURAS sebre 100 ENFERMOS tratedos per la Academia

Baños y aguas termales de Alhama de Granada

Bicarbonatadas, cálcicas, nitrogenadas, sulfhídricas

(TERMAS DE MARTOS.)

Más de 20 siglos de existencia. - 47° centigrados de temperatura. Médico-director, D. EDUARDO PALOMARES,

ANTIGUO MÉDICO POR POSICION DEL CUERTO DE BAÑOS.

Curacion infalible y radical del reumatismo.

Son, además, de éxito maravilloso en el tratamiento de las neuralgias, neurosis y todas las enfermedades funcionales del corazon, cerebrales, sifiliticas y lesiones traumáticas.

TEMPORADAS OFICIALES:

1. DE 20 DE ABRIL AL 20 DE JUNIO.

2. DE 1. DE SETIEMBRE AL 31 DE OCTUBRE.

Magnifico balneario. - Panorama delicioso. - Servicios de primer ór ien - Instalaciones balneoterapias inmejerables. - La eficacia portentosa de sus aguas la pregonan de consuno multitud de testimonios científicos y millares de enfermos que han recobrado la salud, que son su mejor recomendacion.

Establecimiento poco más de tres horas del Apeadero de San Francisco de Loja línea de los Andaluces. —Billetes de ida y vuelta á precios relucidos y por 20 dias que establece dicha Compania desde sus estaciones, durante la temporada oficial. - Coches en San Francisco á todos los trenes. A seis horas de Granada por diligencia. - Tarifas de precios de la fonda, con servicio completo. Se pueden hacer combinaciones, segun el gusto y la fortuna de cada bañista, desde 18 á 40 reales diarios

Para más detalles, al Administrador general, D. Agustia Martin, balneario de Alhama (provincia de Granada.)

Buen éxilio demostrado por 15 años de expariencias en los Hospitales de Paris PARA LA GURACION DE

Enilensia - Histérico Historo, Epilopsia Baile de San Victor Enfermedades del Gerebro y de la Médula Espinal Diabetis Azucarada

Convulsiones, Vértigos Grisis nerviosas, Jaqueosa Besvanecimientes Congestiones cerebrales Insomnies Espermatorrea

HENRY MURE, en Pont-Saint-Esprit (Francia)

Rehusad i s ta shioscionas, - Exijasa es combre Mura

Cura todas las Enfermedades que resultan de Vicios de fia sangre, come Escréfatus, Eexema, Soriasis, Merpes, Liquen, Impétigo, Gata, Reumatismo.

ROB BOYVEAU-LAFFECTEUR cura los accidentes sillíticos antiguos ó rebeldes : Ulceras, Tumores, Gomas, Exostosis, así como el Linfatismo, la Escrofulosa y la Tuberculosa. En Paris, Cása J. FBRRE, P., 102, rue Richelieu. Sode 2011EAU-LAFFECTEUR, y en todas las Farmacias.

NEURALGIAS

Pildoras del Doctor Moussette

Las VERDADERAS PÍLDORAS MOUSSETTE calman y curan las Neuralgias más rebeldes, la Jaqueca, la Gastralgia, la Ciática, y las Afecciones reumáticas agudas y dolorosas que han resistido á todos los demás remedios. -Las VERDADERAS PILDORAS MOUSSETTE deben tomarse en las

comidas. El primer de se tomáran tres, una por la mañana, una al medio día y otra por la norbe. Si no se encuentra alivio, se tomarán 4 pil·loras el segundo día, dos por la mañana, una por la tarde y una por la noche. No se deberán tomar más de matro pildoras diarias.

Exijanse las Verdaderas Pildoras Moussatte de Clin y Cla que se hallan en las principales Boticas y Droguerías.

PARIS - CASA CLIN Y Cia - PARIS

El dueño

beu es situado en la calle de Elvira, num 28 tiene el gusto de ofrecer a su numerosa clientela su nuevo domici fo, M-sones, 10 -En este establecimiento, encontrara el inteligente público cuento desee, tanto en buenos mundos como en todo lo concerniente a artículos de vi je .-10, Mesones, 10, frente à la droguerie de D. Santos Perez.

bi nincoas - Amanga omorna

GRAN ALMACEN del acreditado establecimiento de de música y pianos

ANTONIO SOLA

SAN MIGUEL ALTA, NUM. 1. Completo surtido en cla ses y precios, tanto del Reino como alemanes y fran-COSOS.



SE EMPLEA SIN CEPILLO Para el Calzado,

los Harneses, Equipos Militares y todos los artículos de piel.

3e halla de Venta en todas las Zagaterfas, Dreguerias y Bazares. Fabrica on Paris: 23, Ruo d'Hautewille.

KETKATOS CON COLOKI 349

POR UN NUEVO PROCEDIMIENTO que acaba de poner en practica DON JOSE AYOLA (PADRE,)
fotógrafo de S M y premiado en la Exposicion.

Puerta Real, num 3, FRENTE Á LA FONDA DE LA VICTORIA. Este nuevo sistema de l'um action es el más fino y bonito

que hasta hoy se conoce y pernita por lo barato que es estar i sicance de todas las fortunas Horas de trabajo y despacho. dos los dies, sún cuando esté ublado ó llueva, de nueve EGO.

Especialidad en retratos ins nta cos de niños

5 Denote dos entros os es e 133 #qu 0 7.



Participando de las prepiedades del Todo del Hierro, estas Pildoras convienen es das que determina el germen escrofulos tumores, obstructiones y humores fries, etc. afecciones contra las enales sen han (colores nálidos), Loucorrea (Rores V la Amenorroa (menstruaci à nulti 6 difi cil), la Tisis, la Sifilis constitucional, de En fin, ofrecon a los practicos un agent terapéntico de los mas enérgicos para est malar el organismo y modificar las consti-tuciones limáticas, debiles o debilitadas. N. B. - El loduro de hierro impuro ó al erado es un medicamento infléi é irritante. Como prueba de pureza y autenticidad de las verdaderas Pildoras de Biancard exsijase nuestro sello de exsijase nuestro sello de plata reactiva, nuestra di irina adjunta y el sello de la Unión de Pabricanto.

V-00303544**800409-309699560-3** Academia mercantil

Escudo del Carmen, 31.

Farmacéatico de Paris, calle Bonaparte, 49

DESCONFIESE DE LAS FALSIFICACIONES

Ensen nza teórico-practica de contacidad por partida doble, incial en idiomas para las carreras de Telegrafos y orreos. Honorarios.
Cont bisa a, 15 pasetas. Ing es,
15.-F n és, 750.

il res, de oche a once de la mrn ns y de siete à nu ve de la noche.



A la Quena Jugo de Carne Fosfato de Cal Compuesto de sustancias indispensables á la formacion de la Carne muscular y de les Sistemas nerviose y huesoso

activos r ra combatir: la Anemia, Clorosis, Dispepsia, Gastritis Lad critica, Debilidad, Convalecencia, &; en una parapra, t dos estos estados de languidez, enflaquecimiento extenua-cion nerva, a en los cuales los temperamentos de nuestros dias se hallan predispuestes.

T. VIAL, rue de Bourbon, 14 - LYON

THOUNDARTHA. Queda chiert, is metrif-desde el 15 de settembre en el ciegio del Argel, en lle del Celegio Enlesièctice rum. 8 Pago auciantado, 15 pesetas messueles.